

**SKRIPSI**

**PENERAPAN TILANG ELEKTRONIK TERHADAP PENYELESAIAN  
PERKARA PELANGGARAN LALU LINTAS DI WILAYAH HUKUM  
POLRESTA PADANG**

*Diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum*

**OLEH:**

**RD MUHAMMAD RAMADHAN**

**UNIVERSITAS ANDALAS  
1810112159**

**PROGRAM KEKHUSUSAN HUKUM PIDANA (PK IV)**



**Pembimbing :**

**Tenofrimer, S.H., M.H**

**Dr. Siska Elvandari, S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM  
UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG**

**2022**

## ABSTRAK

Perkembangan sistem transportasi yang begitu cepat diakibatkan perkembangan teknologi mempengaruhi jumlah pelanggaran yang terjadi dalam penggunaan sistem transportasi tersebut. Salah satu moda transportasi yang cukup awam digunakan masyarakat adalah transportasi darat yang berbasis di jalan umum. Pelanggaran lalu lintas yang terjadi di jalan umum ini dapat berupa pelanggaran marka jalan, rambu lalu lintas dan lampu pengatur lalu lintas. Salah satu cara untuk menekan pelanggaran adalah dengan melakukan sanksi administrative (tilang) yang dilakukan oleh pihak kepolisian. Tilang adalah denda yang dikenakan oleh Polisi kepada pengguna jalan yang melanggar peraturan. Tindakan tilang berlandaskan pada Undang-Undang No. 22 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan. Seiring dengan perkembangan zaman penerapan tilang berkembang seiring dengan zaman guna meningkatkan efektifitas dari tilang itu sendiri. Bentuk perkembangan tilang yang telah dihadirkan oleh pihak kepolisian adalah tilang berbasis aplikasi elektronik dan kamera pengawas lalu lintas. Penerapan mekanisme tilang berbasis elektronik ini adalah hal yang dapat dikatakan cukup baru dan perlu untuk diperhatikan efektifitasnya. Berdasarkan penjelasan tersebut dirumuskan masalah sebagai berikut: 1. Bagaimana penerapan Tilang Elektronik terhadap penyelesaian perkara pelanggaran lalu lintas di wilayah hukum Polres Kota Padang? 2. Apa kendala yang dihadapi dalam penerapan tilang elektronik terhadap penyelesaian perkara pelanggaran lalu lintas di wilayah hukum Polres Kota Padang? 3. Bagaimana upaya dalam mengatasi kendala yang dihadapi dalam penerapan Tilang Elektronik terhadap penyelesaian perkara pelanggaran lalu lintas di wilayah hukum Polres Kota Padang? Penelitian ini menggunakan metode yuridis empiris yang melihat ketentuan hukum secara normatif dengan penerapannya di lapangan. Penelitian ini menjelaskan data secara deskriptif dengan menjelaskan dan memaparkan hal-hal yang berkaitan dengan judul penelitian. Berdasarkan hasil penelitian yang dilaksanakan penulis disimpulkan bahwa penerapan tilang berbasis elektronik menggunakan aplikasi dan kamera pengawas lalu lintas telah terlaksana di wilayah hukum Polresta Padang, namun masih ada beberapa hal yang menjadi catatan atau terkendala dalam penerapan tilang berbasis elektronik ini, seperti kemampuan kamera yang masih di bawah standarisasi nasional dan kurangnya pengetahuan dan pemahaman masyarakat mengenai mekanisme tilang berbasis elektronik ini.

**Kata Kunci:** Tilang Elektronik, Lalu Lintas, Lantas